

BOLETIN DE VENTAS

DE BIENES NACIONALES

BIBLIOTECA PUBLICA DE SORIA
SECCION DE ESTUDIOS LOCALES

DE LA PROVINCIA DE SORIA.

Por disposicion del Sr. Jefe de la Administracion económica de esta provincia y en virtud de las leyes de 1.º de Mayo de 1855 y 11 de Julio de 1856, é instrucciones para su cumplimiento, se sacan á pública subasta en el día y hora que se dirá las fincas siguientes:

Remate para el día 25 de Agosto de 1875, que tendrá efecto de doce á una de la tarde en las Satas Consistoriales de esta Capital, ante los Sres. Juez de primera instancia de la misma, Comisionado de Propiedades y Escribano que esté en turno; y en el mismo día y hora en la villa del Burgo de Osma, respecto á las fincas radicantes en aquel partido.

Bienes del Clero.

Rústicas.—Menor cuantía.—Partido de Soria.—Curato de la Mayor de Soria.

Número 2814 del inventario general y 1479 del de permutacion.—Una heredad compuesta de 3 pedazos de tierra de secano de segunda y tercera calidad, en término de esta ciudad, procedente del mencionado curato, que ha cultivado Francisco Sanz; de linderos conocidos, segun la certificacion pericial unida al espediente, que tienen de cabida en junto 2 hectáreas, 20 áreas y 72 centiáreas, equivalentes á 3 fanegas 5 celemines de márco nacional. Se ha fijado el correspondiente anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 33 pesetas graduada por los peritos, en 742 pesetas 50 céntimos, des-

lindada por el práctico Lucas de Pablo, y tasada por el Agrimensor D. Zacarías Benito Rodriguez en 820 pesetas, tipo para la subasta.

Memoria del Licenciado Diego Garcia.

Número 2815 del inventario general y 1480 del de permutacion.—Una heredad compuesta de 2 suertes de tierra de secano de segunda y tercera calidad, en término de esta ciudad y procedente de la indicada memoria; de linderos conocidos, segun certificacion pericial unida al espediente, que mide 3 hectáreas, 94 áreas y 80 centiáreas, equivalentes á 6 fanegas, un celemin y 2 cuartillos de márco nacional. Se ha fijado el correspondiente anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 25 pesetas graduada por los peritos, en 562 pesetas 50 céntimos, deslindada por el práctico Lucas de Pablo, y tasada por el Agrimensor D. Zacarías Benito Rodriguez en 660 pesetas, tipo para la subasta.

Animas de Soria.—Lubia,

Número 1771 del inventario general y 1454 del de permutacion.—Una heredad compuesta de 10 pedazos de tierra

y una cerrada en secano de segunda y tercera calidad, sita en término de Luvia y procedente de las animas de Soria; de linderos conocidos, segun certificacion pericial unida al espediente, por la que resulta que miden en junto 2 hectáreas, 91 áreas y 55 centiáreas, equivalentes á 4 fanegas, 6 celemines y un cuartillo de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 13 pesetas 25 céntimos graduada por los peritos, en 298 pesetas 13 céntimos, deslindada por el práctico Eleuterio Calonje, y tasada por el referido Agrimensor Rodriguez en 347 pesetas, tipo para la subasta.

Religiosas Claras de Soria.—Tozalmoro.

Número 2813 del inventario general y 1478 del de permutacion.—Una heredad compuesta de 5 pedazos de tierra de segunda y tercera calidad, cubierto uno de monte bajo y existiendo en otro una choza, en término de Tozalmoro y de las indicadas Monjas; de linderos conocidos y detallados en la certificacion pericial unida al espediente, por la cual resulta que en junto tiene una extension de 7 hectáreas, 43 áreas y 10 centiáreas, equivalentes á 11 fanegas, 4 celemines, 2 cuartillos y 9 estadales de márco nacional. Se ha fijado en Tozalmoro anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido deslindada por el perito práctico D. Martin Lobera y tasada por el Ingeniero Agrónomo D. Vicente Herrero, en renta en 13 pesetas y en venta en 290, y capitalizada por dicha renta en 292 pesetas 50 céntimos: ésta cantidad servirá de tipo en la subasta.

El comprador vendrá obligado á respetar una cerrada que hay comprendida en ella y que dicen ser de propiedad particular, y asimismo los caminos, veredas y demás servidumbres que se encuentran establecidas y no sean viciosas.

Virjen del Rosario.—Peñalcázar.

Número 2796 del inventario general y 1473 del de permutacion.—Una heredad compuesta de 10 suertes de tierra de segunda y tercera calidad en secano, sita en término de Peñalcázar, procedente de la Virjen del Rosario; de linderos conocidos, segun la certificacion pericial unida al espediente, de la que resulta que miden en junto 3 hectáreas, 79 áreas y 22 centiáreas, equivalentes á 5 fanegas y 10 celemines de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 19 pesetas 50 céntimos graduada por los peritos, en 438 pesetas 75 céntimos, deslindada por el práctico Simon Portero, y tasada por el referido Ingeniero Sr. Herrero en 441 pesetas, tipo para la subasta.

CORPORACIONES CIVILES.

Propios de Tardajos.

Número 2034 del inventario.—Un terreno de pasto, llamado Dehesa de Alconavilla, de tercera calidad, en término y de los propios de Tardajos, lindante al Norte dehesa boyal de Alconaba; al Sur cordel del pueblo y camino de Aldeala-fuente; al E. tierras yermas de propiedad particular, y al O. propiedad de Pedro Calonje: tiene una extension de 29 hectáreas y 88 áreas, equivalentes á 46 fanegas 4 celemines de márco nacional. Se ha fijado en Tardajos anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 100 pesetas graduada por los peritos, en 2250 pesetas, deslindada por el práctico Rafael Llorente, y tasada por el mismo Ingeniero Agrónomo Sr. Herrero en 2250 pesetas, tipo para la subasta.

PARTIDO DEL BURGO DE OSMA.

Bienes del Clero.

Monjas de Caleruega.—Soto de San Esteban.

Número 1777 del inventario general y 1461 del de permutacion.—Un pedazo de tierra de secano de segunda calidad, sito en término de Soto de San Esteban y page del Barudo, procedente de dichas Religiosas, lindante al N. Sebastian García; S. camino viejo; E. propiedad de un vecino de Vadocondes, y O. otra de los Capellanes: mide, segun certificacion pericial unida al expediente, 87 áreas y 40 centiáreas, equivalentes á una fanega, 4 celemines y un cuartillo de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 10 pesetas graduada por los peritos, en 225 pesetas, deslindada por el práctico Juan Manuel de la Puente, y tasada por el Agrimensor D. Zacarías Benito Rodriguez en 226 pesetas, tipo para la subasta.

Iglesia de Pozuelo.

Número 2024 del inventario general y 1095 del de permutacion.—Una tierra en secano de tercera calidad, sita en las inmediaciones de Pozuelo y procedente de su Iglesia, que linda al N. otra de Pascual Lagunas; S. camino á Carrascosa y laguna; E. propiedad de D. Antonio Moron, y O. otra de Valentin de Pedro, y la divide una senda de servidumbre para el cementerio: mide 10 áreas y 80 centiáreas, equivalentes á 2 celemines de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de una peseta graduada por los peritos, en 22 pesetas 50 céntimos, deslindada por el práctico Pedro Hergueta, y tasada por el referido D. Zacarías en 25 pesetas, tipo para la subasta.

CORPORACIONES CIVILES.

Propios de Piquera.

Número 1996 del inventario.—Un terreno baldío, denominado las Pozas y Peñas Rodadas, sito en término de Piquera y procedente de sus propios, que linda Norte término de Peñalba; S. despoblado de Santuy; E. monte carrascal y labores particulares, y O. término de Fuente-cambren: mide 5 hectáreas, 79 áreas y 50 centiáreas, equivalentes á 9 fanegas de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 50 céntimos de peseta graduada por los peritos, en 11 pesetas 25 céntimos, deslindada por José Alonso, y tasada por el mismo D. Zacarías en 20 pesetas, tipo para la subasta.

El comprador no tendrá derecho á las fincas de dominio particular enclavadas en el mismo.

Número 1995 del inventario.—Un terreno baldío, denominado Valdelaesteba, cerro del Espino y Castro, sito en término de Piquera y de sus propios, que linda al N. labores de las bodegas; Sur término de Morcuera y despoblado de Santuy; E. labores particulares y camino á Morcuera, y O. tierras del arroyo de Vega-Morena: mide 95 hectáreas, 30 áreas y 50 centiáreas, equivalentes á 148 fanegas de márco nacional. Se ha fijado en dicho pueblo anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta de 16 pesetas graduada por los peritos, en 360 pesetas, deslindada y tasada por los mismos en 400 pesetas, tipo para la subasta.

El comprador no tendrá derecho sobre las fincas de dominio particular enclavadas en esta finca, respetando toda servidumbre pública y particular con el ancho legal, siempre que no sean viciosas y cuyo uso se haga para las segundas sin ningun aprovechamiento del prédio.

